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【会長の時間】 髙田 富康
皆さん、こんに

ちは。会長の時間
ですが、何を話そ
うか考えています
が、数字がこんな
に違う世界がある
かという話をした
いと思います。
私は車とお金が大好きな人間ですが、これは

８００台限定で新しく新しく販売されたフェラ
ーリですが、そのうち１割が日本で販売されま
す。８０台という事です。その内の１割が東京
です。今は変わっているかもしれませんが、私
はそのように考えています。その１０分の１が
県北、その１０分の１が秩父です。
この販売価格は約５億８千万です。８００台

の限定になります。私が１０億持って買いに行
っても売ってくれません。上得意にオファーが
あります。今まで日本で３年、５年おきに車を
買い換えている上得意に話がいきます。限定車
ですから値段は下がりません。
そうすると、５億円として８００台ですと、

４千億です。開発費も相当ありますが、フェラ
ーリは諸経費を入れて最低４千万、１台売ると
会社は純利益は１千５百万あります。
この数字がどのくらいかと言うと、あるスー

パー売り上げを見ると、今年２月決算で３千５
百億です。今伸びている会社です。だから何か
という事ですが、数字を比較してみると、スー
パーも配送に多くのトラックを使って、正社員、
パートさん、店舗数１００を越えますが、その
スーパーの売り上げ、３千５百億を８００人で
と、比較する対象ではないかと思いますが、こ
ういう事実があります。話すのが適切かどうか
も分かりません。ただ、こういう世界もあるん
だなという事を知って頂いて。日本で１割の８
０台が販売されると思うので、すでにかなりの
買い手がついていると思います。
イタリアはドイツと違って、約束を破ります。

１９８５年くらいにＦ４０という車が出たので
すが、４０なので、限定４百台しかつくらない
と公言しましたが、１千２百台つくりました。
その車は当時４千５百万でしたが、価値が上が
って大体１億ちょっとです。知り合いも２年前
に買いました。
数字を比べてみると、いろんな事が見えると

言うか、おもしろいと思います。
今中国の経済もぐらついているので、メルセ

デスベンツやポルシェなども数字は悪いです。
持ち直すとは思いますが。ある人に聞いたとこ
ろ、中国で売れなくなったので、日本に割り当
てが多くなっているという事です。
今日は数字について、こういう世界もあると

いう事を知っておくのも勉強かなと思います。

【幹事報告】 畝 徳治

１．地区事務所より
①月信１２月号
②地区大会参加へのお礼
③和光ロータリークラブより
事務所電話番号追懐変更の

案内

【プログラムについて】

会長エレクト 畝 徳治会員
今日は次年度の理事役員を決めたいと思いま

す。当クラブは会員数が少なく、今まで例会に
出席している３名で会長、幹事を交代で務めて
いました。昨年２名の方に入会していた来まし
たが、次年度はまだ新会員の方が入会して１年
に満たないという事で、山田さんに幹事をお願
いしたいと思います。
理事に関しては、会員数が数が少ないので、、

ほぼ皆さんにお願いする事になると思います。
よろしくお願い致します。

5 木 クラブ総会 理事役員会

12 木 外部卓話

19 木 休会

26 木 クリスマス例会 養浩亭

2 木 休会

9 木 会員卓話（干支の話） 理事役員会

16 木 外部卓話

23 木 新年会

30 木 休会

12月

1月



第１６７４回例会
♪お世話になります。

本庄ＲＣ 高柳パストガバナー
児玉ＲＣ 田嶋 聰様

♪ライトアップ、良かったです。
本庄ＲＣ 鈴木 純様

♪お久しぶりです。お世話になります。
児玉ＲＣ 阿部 博様

♪お客様、お越し頂き、ありがとうございま
す。 髙田 富康・畝 徳治・山田 利明

板谷 定美

合計 9,000 円
第１６７５回例会
♪誕生日のお祝いの花束、ありがとうござい
ました。 畝 徳治

♪先月の１１月１６日は誕生日で７４才にな
りました。これからも元気で過ごしたいと
思います。 山田 利明

合計 3,000円

免除以外の

会員

出席免除

会員
出席 メイク 出席率

7 0 5 0 71.4%


